

Buenos días a todos. Bienvenidos a la mañana del miércoles..

Soy Stephen Whiteside aquí..

de TheUpTrend.com con una rápida actualización del mercado de dos minutos..

En el premercado esta mañana,.

Los futuros sobre índices bursátiles no han cambiado en este momento..

Así que las cosas están muy tranquilas esta mañana..

Hay algunas acciones en las noticias,.

Target está fuera con las ganancias y se veía bastante bien ayer..

Pero hoy estamos negociando muy abajo..

De hecho, la última vez que parpadeé, cotizamos un poco más bajo que eso..

Así que bajó bruscamente en el mercado previo..

Y luego tenemos a Lowes..

Y Lowe's se ha quedado atascado en la resistencia de 212,50..

Se cotiza justo por encima de eso en el Premarket esta mañana..

Ahora el VIX subió al canal.

ayer todo el camino hasta la línea superior del canal..

Y estamos buscando un cierre el miércoles.

por encima de 26,06 para darnos una señal de compra que, por supuesto, sería negativa para las acciones..

El índice del dólar estadounidense tuvo un gran día de reversión ayer..

No cerró más alto en el día, pero ciertamente salió de sus mínimos intradiarios..

para establecerse justo por encima del soporte en 106.25..

Si sigue el índice del dólar estadounidense, sabe que 106,25 es un valor importante.

número porque ese es también el nivel semanal de soporte..

Así que estamos tratando de mantener eso en este momento..

Si podemos mantenerlo, será neutral para el mercado de valores..

Si rebotamos desde aquí, eso, por supuesto, podría ser negativo para el mercado de valores..

En cuanto a los diamantes Dow, estamos en los máximos del verano en este momento..

No los hemos vuelto a probar, pero el aire se está volviendo muy escaso aquí arriba..

No me sorprendería si vemos que el mercado está arriba esta semana..

Solo nos quedan un par de días,.

pero nos estamos quedando sin fuerza en este nivel..

Y, por supuesto, ha sido el Dow Jones el que ha estado liderando el mercado estadounidense al alza..

En Canadá, por supuesto, hemos tenido la ayuda del sector energético..

Y las acciones I para la TSX 60 también están en esos máximos de verano..

Y aquí estamos intercambiando agua.

en el nivel de \$31 y hemos tenido tres días para superarlo..

No he podido hacerlo..

Así que ese podría ser nuestro nivel de resistencia psicológica..

Tendremos que esperar y ver cómo funcionan las cosas..

Ayer, el gran ganador de la TSX fue Infotech..

El gran perdedor fue el sector del oro al tratar de superar los 270..

Y en Estados Unidos fue algo similar..

Era el sector de los chips..

El Philadelphia Semiconductor Index fue el gran ganador, mientras que el Philadelphia Gold.

y Silver, la XAU fue la gran perdedora del día..

Una vez más, tratando de alcanzar máximos más altos..

Tener problemas esta semana..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

No hay mucho de qué hablar esta mañana..

Solo esperando que pase el tiempo y ver.

si esta es efectivamente la semana que el mercado pone en un tope de corto plazo..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que oirás mi voz será el jueves por la mañana..